



## Sheinbaum: Desafuero de Cuauhtémoc Blanco debe sustentarse con pruebas

Luego de que en la Cámara de Diputados inició el proceso de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, la Presidenta afirmó que es “una decisión de ellos”, pero tiene que sustentarse en si hay pruebas o no, “que no sea un asunto político”, sostuvo.



En la mañana del pueblo, indicó que se trata de un asunto de revisión de la Comisión Instructora. “De si hay suficientes pruebas para poder llevar a cabo el desafuero, les corresponde a ellos y que se evite cualquier asunto político. En todo caso que se vea si hay sustento en esto o no”.

Al preguntarle, por otro lado, si el Instituto Nacional de Migración emitió una alerta migratoria contra el ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles,

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 40 años <b>La Jornada</b>		13 - 03 -25	LEGISLATIVO



sostuvo que “es parte en todo caso de lo que pide la Fiscalía (General de la República)”.

Manifestó que la fiscalía “tiene esta investigación, y con un proceso ya con la orden de aprehensión, ellos emiten las alertas que deban emitir. No sé si notificaron a migración o no, pero es un procedimiento rutinario, digamos, que hace la fiscalía ante una situación así.

-¿Se tiene conocimiento de que el gobernador esté en México?

-No tengo conocimiento, además no me corresponde involucrarme en este tema. Le corresponde a la fiscalía.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/03/12/politica/sheinbaum-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-debe-sustentarse-con-pruebas>